

平成26年 5月25日 (日)

「花市」が開催されました ～花仙人～



毎年恒例の「花市」が、今年もビューロー駐車場で行われました。各種花苗のほか、寄せ植えの販売が実施され、多くの来場者で賑わいました。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

厚生労働大臣特別表彰を受賞 ～大見義一さん、川村孝平さん、蔵喜久夫さん～

昨年11月に定年退任されるまでの5期15年にわたり民生委員児童委員を務め、本町の福祉向上に寄与された大見義一さん（稲穂）、川村孝平さん（8区）、蔵喜久夫さん（緑町）の厚生労働大臣特別表彰伝達式が役場町長室で行われ、町長から表彰状並びに記念品が贈られました。



平成26年 5月26日 (月)

人権の花運動を実施しました ～南幌小学校3年生～

南幌小学校で「人権の花運動」を実施しました。この運動は、児童たちが花を育てることで協力すること、感謝することの大切さを学び、思いやりの心を持つことで情操を豊かにすることを目的に法務局、地域の人権擁護委員の協力のもと実施している取組みです。当日は、札幌法務局の白井岩見沢支局長、人権擁護委員の佐藤正幸さん（14区）、花農家の松本豊美さん（三重）、山田京子さん（青葉）、さわやかカレッジのボランティアの協力もあり、みんなできれいに花を植えることが出来ました。今後は、児童だけで水やりなどを協力して行い、秋まで大事に育てていきます。



平成26年 5月27日 (火)

平成26年6月1日(日)

開設30周年記念式が行われました ～南幌みどり苑～

特別養護老人ホーム南幌みどり苑開設30周年記念式が、みどり苑デイサービスセンターで開催されました。南幌町及び近隣に住む多様な人々が安心して生活できるよう支援するという南幌福祉会の理念のもと南幌みどり苑は開設され、30年にわたり地域の福祉を担ってきました。当日は86名が出席し、町内の福祉、医療関係者などに表彰状・感謝状が贈られました。



スピードダウン 安全運転の呼びかけ！ ～初夏の行楽期の交通安全運動～

初夏の行楽期の交通安全運動が6月6日から15日までの期間で実施されました。初日の6日には、南幌町シルバードライバークラブ（長沼正昭会長）、女性ドライバー友の会（高松弘子会長）、交通安全指導員会（伊藤直喜会長）の3団体と観光協会キャベッチくんも参加し国道337号線（西8号）沿いにて、セーフティコール（旗の波）や啓発紙等の配布による通過車両へのスピードダウン、交通安全の呼びかけを行いました。

平成26年6月6日(金)



本ものの音を聞いてみよう！ ～あそびの達人教室～

「あそびの達人教室 すてきな12分 シリーズ 本ものにふれてみよう！」のコーナーで、今回は「野球のシュートって音をきいてみよう！」と題され、役場野球部のバッテリーが登場しピッチングを披露しました。間近でみる迫力ある球に子どもたちは興奮のご様子。最後はみんなで記念の集合写真を撮りました。

平成26年6月12日(木)



南幌消防団春季消防演習 ～南幌消防団～

平成26年 6月15日 (日)

南幌消防団による春季消防演習が行われました。分列行進、小隊訓練、消防ポンプ操法を行った後、永年消防団員として功績のあった方々に表彰状が贈られました。表彰者は次のとおりです。



◎管理者表彰

退団者感謝状 長谷川洋

功績章 濱田昌治

精績章 北瀬善浩 織田 章

山崎勝美 加藤巳次

勤労章 阿部義弘

精勤章

勤続25年 境 憲明 高橋利次

背尾裕典 立川久彦

勤続20年 穴戸雅利 段坂敏昭

青柳 勝 小林暢徳

勤続15年 高松雅人 岡部陽助

◎日本消防協会長表彰

・勤続30年 北瀬善浩

◎団長表彰

・功績章 河合美智彦

加藤巳次

・精勤章

勤続10年 堺 利徳

・優秀章 江郷優也 大串栄治

坂井 隆 山本雅文

瀬川 徹

声援がグラウンド一帯に響き渡りました！ ～南幌小運動会・南幌中体育祭～



平成26年 5月31日・6月7日